

20.10.2024 Dackelspaziergang der Sektion Stuttgart

Neuaufgabe - Dackelspaziergang der Sektion Stuttgart von Weinstadt-Schnait nach Baach

Schöne Wanderungen kann man ruhig wiederholen. Aus diesem Grund trafen wir uns am Sonntag, 20. Oktober 2024 bereits zum zweiten Mal zum Dackelspaziergang am Ortsende von Weinstadt-Schnait. Dem Schlierbach folgend ging es auf einem schmalen Trampelpfad Richtung Baach. Wer sich abseits befestigter Wege begibt, riskiert dreckige Pfoten, was den Dackeln bekanntlich egal ist. Auch die Zweibeiner nahmen' s gelassen und genossen das schöne Herbstwetter. Von Baach aus ging es noch eine große Schleife durch den Wald bis wir dann wieder im Gasthof Adler einkehrten. Gut gestärkt und ausgeruht spazierten wir zurück nach Schnait zum Parkplatz. Für den rundum gelungenen Nachmittag danken wir Axel und seiner Hummel. Wir kommen gerne nächstes Jahr wieder.

Text: Franziska Keppler-Demko

Bilder: Teilnehmer

